

CLASSE R2

Victoire de Classe R2 sur ses terres pour Yvan Delmas au volant de sa C2.



Une lutte ACHARNÉE !

Forte de 20 représentants mélangeant les C2 et les Twingo la bagarre pour la gagne a maintenu le suspens jusqu'au dernier chrono pour établir le podium.

Dès la première étape, les Citroën de Guillaume Sirot et Mickaël Reydellet étaient parties devant mais, malgré son gros numéro, l'aveyronnais Yvan Delmas tirait son épingle du jeu en s'intercalant entre les Twingo. L'abandon de Reydellet en fin d'étape laissait s'échapper Sirot mais... alors qu'il pointait au 26^e rang du général après l'ES 7 il était victime d'une panne d'alternateur sur le routier de la deuxième boucle de la journée mettant fin à sa prestation. La victoire allait donc se jouer entre Delmas, Clutier et Consani. Se préoccupant plus de leur lutte en Renault ou l'écart entre eux ne dépassait qu'exceptionnellement les 7 secondes, les deux jeunes se faisaient passer le dimanche matin par Delmas alors que les positions venaient de se figer en Coupe Twingo suite à une erreur de choix pneumatique de Stéphane Consani.

Pour autant, la fin de course d'Yvan Delmas ne fut pas de tout repos, la C2 aveyronnaise perdant successivement du temps suite à la rup-

ture du câble d'embrayage mais aussi d'un alternateur défectueux qui l'obligea, non sans risque à terminer la course en débranchant les ventilos et autres accessoires. Avec trois secondes d'avance, Yvan Delmas remporte sur ses terres une nouvelle victoire de classe pour son douzième Rouergue : « Cela a été très difficile, surtout le premier jour, notre numéro de départ très éloigné ne nous mettait pas à égalité, mais pour toute ma petite équipe je suis vraiment content ». Romain Salinas, après un départ prudent, termine quatrième devant Georges Gorion et s'assure de gros points dans une coupe qui est loin d'avoir donné son vainqueur ! ●



Premier en Twingo R2, Laurent Clutier échoue pour la Classe à moins de 5 secondes !